

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

Sie werden in den nächsten Tagen im Klinikum Friedrichshafen stationär aufgenommen oder ambulant operiert.

Um für Sie und alle anderen Patienten einen möglichst sicheren Aufenthalt zu gewährleisten, bitten wir Sie, einen negativen Corona-Test (PCR-Test) am Tag der stationären Aufnahme bzw. am Tag des ambulanten Eingriffs mitzubringen. Ihr Test darf nicht älter als 72 Stunden alt sein. Diesen Test sollten Sie bei Ihrem Hausarzt durchführen lassen.

Für stationäre Patienten besteht die Möglichkeit, diesen Test im Klinikum Friedrichshafen zu erhalten. Dafür müssen Sie keinen Termin vereinbaren – mit Ausnahme eines Tests am Samstag*: Sie können sich innerhalb der Betriebszeit der Abstrichstelle im Foyer des Mutter-Kind-Zentrums einfinden.

* **Achtung:** Sollte Ihr Aufnahmetermin an einem Dienstag sein, müssen Sie den Corona-Test samstags zwischen 12 und 16 Uhr vornehmen lassen. Bitte vereinbaren Sie hierfür einen Termin unter der Telefonnummer **07541/96-1241 oder -1242**.

Ihr Abstrichbefund muss zwingend bei Ihrer stationären Aufnahme / Ihrem ambulanten Termin vorliegen. Sie können den Befund mitbringen oder direkt an uns faxen lassen (07541/96-1245). Findet der Corona-Test im Klinikum Friedrichshafen statt, müssen Sie sich nicht um das Vorlegen des Befundes kümmern, da er bereits in unserem System gespeichert ist.

Wann:

stat. Aufnahme / ambulante Operation montags	Abstrich freitags
stat. Aufnahme / ambulante Operation dienstags	Abstrich samstags
stat. Aufnahme / ambulante Operation mittwochs	Abstrich montags
stat. Aufnahme / ambulante Operation donnerstags	Abstrich dienstags
stat. Aufnahme / ambulante Operation freitags	Abstrich mittwochs
stat. Aufnahme / ambulante Operation sonntags	Abstrich freitags

Betriebszeiten Abstrichstelle

Montag bis Freitag zwischen 13 und 15 Uhr (ohne Anmeldung)
Samstag zwischen 12 und 16 Uhr (mit Anmeldung)

Das Vorliegen eines PCR-Tests ist zwingend erforderlich! Ohne einen Abstrich-Befund können wir Sie nicht behandeln (Ausnahme: medizinische Dringlichkeit, Notfälle).

Bitte helfen Sie mit, die Ausbreitung der Pandemie zu verhindern! Vermeiden Sie Kontakte und halten Sie sich an die geltenden Hygieneregeln!

Mit freundlichen Grüßen
Klinikum Friedrichshafen GmbH

M. Schäfer, 30.4.2021